## Herbst-Wanderung des Vereins Hiergeblieben

(ww) Raus in den Herbst!!! So hieß es für die Wanderbegeisterten des Vereins Hiergeblieben in Kranichstein, deren Teilnehmer\*innen sich auf die nächste jahreszeitliche Wanderung freuten, die diesmal auf einen Etappenabschnitt des 7-Hügel-Steigs führte.

Nach der Straßenbahnfahrt startete die 15-köpfige Gruppe am Böllenfalltor, um über den Herrgottsberg, am Fuße die Saubachquelle und den Goetheteich zu erreichen. Dort soll Goethe einst den Felsweihegesang gedichtet haben. Die Ludwigshöhe mit dem Ludwigsturm und der

sanierten Aussichtsterrasse ermöglichte der Gruppe einen imposanten Blick auf Darmstadt. Die Frankfurter Skyline war nur verblasst hinter herbstlichem Dunst zu sehen.

Über die 235 Meter hohe Marienhöhe gings hinauf zum Prinzenberg, belohnt mit einem guten Blick in die Rheinebene, sowie auf die herbstlich bunten Hügel zum Frankenstein bzw. Melibokus. Durch das größte zusammenhängende Streuobstwiesengebiet der Hessischen Bergstraße führte der Weg hinab nach Eberstadt.

Neben aller Aufmerksamkeit bezüglich der Trittsicherheit auf feuchten Pfaden und Wegen, blieb trotzdem genügend Raum zum Schauen und Plauschen. Für den abschließenden Besuch im italienischen Restaurant gab es gute Noten von der Wandergruppe.

HIERGEBLIEBEN e.V. wird auch zukünftig zu den vier Jahreszeiten jeweils eine Wanderung im Darmstädter Wald und Flur anbieten. Ankündigungen finden sich wie immer rechtzeitig auf der Homepage www.hiergeblieben-kranichstein.de